

HILF 13.11.23

Evangelische Landjugend verjüngt ihre Führung

Anna Bernreuther und Jonas Dornier lassen sich in die Verantwortung nehmen – Freude über sechste Gruppe

Eysölden – Der Kreisverband Roth/Hilpoltstein der Evangelischen Landjugend (ELJ) hat einen Generationswechsel vollzogen. Mehrere langjährig Kreisvorstandsmitglieder standen bei der jüngsten Kreisversammlung nämlich nicht mehr zur Wahl. Das Votum hat erbracht, dass nun Anna Bernreuther aus Landersdorf und Jonas Dornier aus Eysölden für die nächsten zwei Jahre an der Spitze des Jugendverbandes stehen.

In der Versammlung zeigte der scheidende Vorsitzende Florian Dollinger auf, was in den vergangenen zwei Jahren alles auf den Weg gebracht wurde. Da waren zum einen gesellige Aktionen wie die Turniere, die Aktkleidersammlung, eine Kanutour sowie der gemeinsame Maitanz. Gerade der Maitanz, den alle Ortsgruppen – der Kreisverband umfasst im Raum Thalmässing die Gruppen Altershausen, Eysölden, Offenbau, Landersdorf, und Reichersdorf sowie die Gruppe Sulzkirchen aus der

Nähe von Freystadt – in wech-selnden Dörfern gemeinsam feiern, ist einzigartig in der Region. Ebenso wichtig waren inhaltliche Aktionen. So sammelte der Kreisverband zusammen mit den Ortsgruppen für Kriegsoffer in der Ukraine; im Vorfeld der Bürgermeisterwahl in Thalmässing prüften die ELJ die beiden Kandidaten mit einem Fragenkatalog. Ein weiterer Höhepunkt für den Kreisverband war die Gründung der sechsten Ortsgruppe in Offenbau.

„Es hat sich ein stabiles Netzwerk etabliert“

„Am besten war für mich, dass sich bei uns im Kreisverband ein stabiles Netzwerk etabliert hat, bei dem man miteinander Spaß hat, aber auch inhaltliche Aktionen machen kann“, resümierte Florian Dollinger zum Abschied. Der Bezirksreferent Robert Zwinglel dankte den Vorstandsmitgliedern für deren großes Engagement. Zugleich freute er sich, wie er sagte,



Der Kreisverband der Evangelischen Landjugend bringt sich vor allem in den Dörfern rund um Thalmässing im Sinne der Jugend ein. Die neue Führung des Verbands bilden Michael Schilf, Elisabeth Schäll, Justus Lang, Hanna Eckertlein, Moritz Glossner, Simon Leh-meyer, Jonas Dornier, Anna Bernreuther, Elias Borzner und Laura Gänsbauer.

auf neue Leute, die neue Ideen und frischen Wind mitbringen würden: „Macht mit, dann bleibt die Evangelische Land-

jugend am Puls der Zeit!“ Bei der Wahl hatten tatsächlich viele Delegierte Lust, Verantwortung im Kreisverband zu übernehmen. So wurden als Stellvertreter der Vorsitzenden Laura Gänsbauer aus Rupp-mannsburg und Simon Leh-meyer aus Landersdorf gewählt. Die Kassengeschäfte bleiben bei Moritz Glossner aus Rabenreuth. Neue Schrift-führerin ist Hanna Eckertlein aus Steinl. Der Vorstand wird kompetitert durch die Beisitzern Michael Schilf und Justus Lang aus Sulzkirchen sowie Elisabeth Schäll und Elias Borzner aus Altershausen.

Verantwortung übernehmen „bringt etwas“

Auch die jetzige Führung geht motiviert an die Sache, wie die neue Vorsitzende Anna Bernreuther zum Ausdruck brachte: „Ich habe einfach Freude daran zu zeigen, dass miteinander etwas vorangeht.“ Der Co-Vorsitzende Jonas Dornier ergänzte: „Wenn man Verantwortung übernimmt, bringt das etwas für die Gemeinschaft, aber auch für einen selber.“

HK